

Fecha	Sección	Página
29.10.2015	Dinero	15

## INFRAESTRUCTURA

## Reciben diputados a Ruiz Esparza

## **Ambas partes** acuerdan una política de puertas abiertas y de transparencia

POR JOSÉ GUADARRAMA

jose.guadarrama@gimm.com.mx

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) y la Comisión de Infraestructura de la Cámara de Diputados se comprometieron ciencia en el transporte "en mutuamente a establecer una política de puertas abiertas, de diálogo permanente y transparencia para conocer los esfuerzos que esta dependencia realiza para el el Centro Nacional de la SCI desarrollo de la infraestructura y la logística que el país ladores encabezados por requiere.

Durante una reunión con la Comisión de Infraestructura de la LXIII Legislatura de la Cámara de Diputados, funcionarios de la SCI destacaron la necesidad de entender y conocer las políticas del gobierno federal e hicieron un llamado a ser solidarios con las prácticas del orden Sobre la transparencia con la económico del país para tener un mejor desarrollo y una óptima condición de crecimiento.

Gerardo Ruiz Esparza, secretario de Comunicaciones y Transportes, explicó que nuestro país toma como ejemplo experiencias como el caso de Corea y Singapur, donde en muy poco tiempo lograron un desarrollo económico sin precedente gracias a la logística, que per-

mite rapidez, funcionalidad y bajos costos.

Destacó que lo anterior es posible con una buena infraestructura, por lo que una mayor logística es un nicho de oportunidad, enfatizó.

Afirmó que el impulso de la infraestructura tiene como propósito el desarrollo de la economía del país y creación de empleos, en un entorno logístico de alta eficacia y eficuyo empeño la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) debería ser la Secretaría de la Logística". La reunión se realizó en

al que acudieron 27 legisel presidente de esa comisión, Alfredo del Mazo Maza, quien subrayó que los proyectos en este rubro son fundamentales para el desarrollo de México y si bien hay avances aún falta mucho por hacer.

## **TRANSPARENCIA**

que se trabaja en la secretaría, a través de hacer públicas las licitaciones en la página de la SCT, www.sct.gob. mx, informó que además se han firmado protocolos con

la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) y la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC).

Yuriria Mascott Pérez, subsecretaria de Transporte de la SCII, explicó que el NAICM no sólo es una gran obra de infraestructura, sino que generará 160 mil empleos en su construcción y 450 mil ya en operación: será un aeropuerto sustenuable por lo que contará con mil hectáreas para la captación pluvial de 13 a 38 millones de metros cúbicos. remarcó a funcionaria.

Afirmó que a un año del anuncio de este proyecto, avanza conforme a lo planeado, tanto en infraestructura como en lo financiero.

Hasta el momento ya se concluyeron los estudios de Manifestación de Impacto Ambiental y se prosigue con la nivelación de los terrenos. Posteriormente vendrá el correspondiente a drenajes pluviales y pistas, detalló en su exposición.

En tal contexto reiteró que compromiso de que "seremos sumamente cuidadosos en materia de transparencia", por lo que toc a la información sobre los avances se puede encontrar www.aeropuerto.gob. mx, que se actualiza día a día".





Página 1 de 2 \$ 28938.00 Tam: 318 cm2



Fecha	Sección	Página
29.10.2015	Dinero	15



Foto: Elizabeth Velázquez/Archivo

El titular de la SCT, Gerardo Ruiz Esparza, se reunió con la Comisión de Infraestructura de la Cámara de Diputados.

2